

*Den Sinn erhält das Leben, einzig durch die Liebe
Das heisst: je mehr wir zu lieben und uns hinzugeben fähig sind,
desto sinnvoller wird unser Leben.*

Hermann Hesse

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer lieben Tante, Grosstante und unserer herzensguten «Gottle»

Martha Lustenberger

23. Februar 1925 bis 28. September 2020

Nach einem reicherfüllten und langen Leben, durftest du im Alter von 95 Jahren wohlumsorgt und friedlich einschlafen.

Durch deine Liebe und Güte und deine kreative Schaffenskraft hast du tiefe Spuren hinterlassen. Dafür danken wir dir von ganzem Herzen!

Wir behalten dich in liebevoller Erinnerung. Möge dein Weg mit Licht und Liebe gesegnet sein.

In stiller Trauer:

Martin und Astrid Heinemann-Kunz

Nicolas und Laura Heinemann und Emanuel Kunz

Mirjam Heinemann-Zihlmann

Gian und Ciara Heinemann

Traueradresse: Martin und Astrid Heinemann, Felsenstrasse 2, 8008 Zürich

Trauer Gottesdienst: Samstag, 3. Oktober 2020 um 10.30 Uhr, in der Pfarrkirche Schüpfheim, anschliessend Beerdigung

Dreissigster: Samstag, 7. November 2020 um 9.00 Uhr in der Pfarrkirche in Schüpfheim

Anstelle von Blumen unterstütze man den Förderverein Niklaus v. Flüe, Obwaldner Kantonalbank, 6060 Sarnen, IBAN CH80 0078 0000 3517 4215 4, Vermerk: Martha Lustenberger.

Gilt als Leidzirkular